

大阪・関西万博 開幕 1 年前を迎えて

一般社団法人 関西経済同友会
代表 幹 事 角元 敬治

- 大阪・関西万博の開幕まで残り1年となった。企画コンテンツの具体化が進み、パビリオンや催事の中身に関する情報発信がいよいよ本格化していく。
- 「People's Living Lab(未来社会の実験場)」という大阪・関西万博のコンセプトを具現化し、「いのち輝く未来社会」の共創へと繋げていくためには、多様な主体の積極的な参加が欠かせない。関西経済同友会としても、全国の経済同友会との交流や、他団体・行政・大学との連携、未来を担う次世代との対話の機会を通じて、国内外での一層の機運醸成に取り組んで参りたい。
- 大阪・関西万博を契機に、多様なアイデアを携えた国内外の人々が常態的に集い、課題解決のイノベーションが次々と生み出される土壌を、ソフトレガシーとして関西に根付かせていくことが肝要である。開幕まで残り1年、産学官民が一丸となって、関西を訪れる多様な人々を包摂する地域づくりや受入環境の整備を進めていかねばならない。万博が見せるであろう国際性豊かな景色を、その後の関西の日常風景にしていきたい。

以 上

1 year to go EXPO2025